

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



校長・教頭も、

ありがとうの気持ちを込めて！

有田っ子、お別れ集会で見事に感謝を伝える！

先週の土曜日、3月4日は土曜日等開校として、お別れ集会を行いました。これまで、最上級生として、学校内外で活躍しリードしてきた6年生に感謝の気持ちを伝え、バトンを受け取ることができました。保護者の皆さんや地域の方々にも参観をして頂き、ありがとうございました。



2年生が描いた、6年生達の似顔絵です。特徴を捉えて、とても上手に描けています。

お別れ集会では、それぞれの学年や担当から、心がこもり趣向を凝らした出し物やプレゼント、ができました。これまでの児童集会と優るとも劣らない、見応えのある内容でした。



1年生による、6年生の低学年で踊ったダンスとランドセルメッセージ



3年生による合奏「パフ」



2年生による運動会の赤白応援団に扮しての6年生への激励



3年生による6年生に贈る詩





4年生による、プログラミングした6年生クイズの出題



ダンスクラブによる「春風」



5年生による、6年生への感謝を伝えることばや特技披露



全校ダンス「Permission to dance」



下級生から6年生へのプレゼント



オールキャストの6年生



全校合唱「ありがとうの花」



迫真の演技と、ボケ突っ込みで、爆笑の渦と感動の涙を誘った、6年生ありた劇場



5年生による演奏「威風堂々」で入場した6年生からのバトンを引き継ぎ、令和5年度、最上級生となる5年生の計画、準備、司会進行する姿が頼もしく思えました。5年生、ありがとう！4月から有田小の顔として期待しています。



5年生による演奏で入場する6年生